

¡Golf con causa! Celebran décima edición de torneo EXATEC en Torreón

¡Golf con causa! Celebran décima edición de torneo EXATEC en Torreón

Por décima ocasión, **la comunidad golfista de la Comarca Lagunera se unió y sumó al programa Líderes del Mañana** con su participación en el Torneo de Golf EXATEC Blue Open en Torreón.

Un total de **57 parejas golfistas participaron en la justa deportiva** celebrada el 7 de marzo bajo la organización del Tec de Monterrey campus Laguna y la comunidad de egresados de la institución (EXATEC).

El recorrido por los **18 hoyos del Club Campestre de Torreón** dio por resultado a Rafael Flores y Jacobo Hernández, así como a Andrés Ortega y Santiago Russek, como las parejas ganadoras del torneo en la primera y segunda categoría, respectivamente.

*“Estamos muy contentos por la celebración de este torneo que **fue sold out con tres parejas por hoyo** (y) cada uno de ellos aportó al programa Líderes del Mañana en el Tec de Monterrey campus Laguna”,* dijo Rodrigo Pérez, presidente del Comité Organizador.

“Este año fue muy especial al ser la décima edición del torneo en La Laguna y la tercera bajo la marca EXATEC Blue Open”.- Rodrigo Pérez.

Viven décima edición de Torneo de Golf EXATEC en Torreón

El torneo de golf con causa organizado por el Tec de Monterrey campus Laguna y la comunidad EXATEC celebró su **décima edición en Torreón y la tercera bajo la marca del tour EXATEC Blue Open.**

Este año la competencia se llevó a cabo bajo la modalidad de *Stroke Play* en parejas, modalidad en la que, según la Asociación de Golf de Estados Unidos, los jugadores compiten entre sí comparando su score total.

El escopetazo de salida se dio a las 8:00 horas en el Campestre de Torreón, donde el total de **57 parejas recorrieron los 18 hoyos del campo de golf** bajo un clima soleado y ventoso.

La competencia culminó a las 15:00 horas, cuando se celebró la comida de premiación, en la que se reconoció a las ya mencionadas parejas ganadoras.

Jugadoras disfrutaron del Torneo de Golf EXATEC Blue Open en el Campestre Torreón
El Torneo tuvo dos categorías separadas por el hándicap de las parejas participantes.
Foto: Storytellers.

En la **primera categoría**, además de a Rafael Flores y Jacobo Hernández se premió a Fernando Garza y David Madero, así como a Francisco Burelo y Jonathan Orozco, quienes completaron el podio con el segundo y tercer lugar.

Asimismo, en la **segunda categoría**, además de a Andrés Ortega y Santiago Russek se reconoció a Héctor Salas y José Zambrano con el segundo puesto y Germán Madero y Miguel Wong con el tercero.

También se premiaron a **los mejores O'Yes** del torneo, es decir, a los tiros más cercanos a determinados hoyos, de entre quienes destacaron los golpes de Alfredo Mafud, a 1.20 metros del hoyo 15 y Fernando Garza a 1.36 metros del hoyo 4.

“Los golfistas aportaron al programa Líderes del Mañana en el Tec de Monterrey campus Laguna”.- Rodrigo Pérez.

Aportan a becas en torneo de golf con causa

En la ceremonia de premiación el director del Tec de Monterrey campus Laguna, Agustín Hernández Castro, celebró que la comunidad golfista de la región disfrutara de una **“fiesta deportiva”** y aportara con ello a la educación.

Agustín Hernández destacó que todo **lo recaudado en el Torneo de Golf EXATEC Blue Open será destinado al programa Líderes del Mañana.**

*“Lo que ustedes contribuyeron el día de hoy fue para jóvenes con **un perfil de excelencia académica y un futuro prometedor.** Todos contribuyeron a que jóvenes de excelencia tengan una gran oportunidad”,* comentó el director general.

Por su parte, Rodrigo Pérez destacó que la gente se suma al torneo con **el entusiasmo de apostar por la educación** y son ya 10 años de este certamen que espera extenderse por 10 ediciones más en la ciudad.

*“Este es un año muy especial porque fue **la décima edición del torneo en La Laguna** y la tercera bajo la marca EXATEC Blue Open; y además se celebra en el 50 aniversario del Tec de Monterrey campus Laguna”,* expresó el presidente del Comité Organizador.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER:

¡Fiesta deportiva! Celebran campus LAG y LEO el Torneo Región Noroeste¡Fiesta deportiva! Celebran campus LAG y LEO el Torneo Región Noroeste

Los campus Aguascalientes, Chihuahua, Laguna y León fueron los más ganadores en el Torneo Región Noroeste
conecta.tec.mx